

01843  
CC075

No he callado con usted por completo, como me dice. Cuando ocurrió el asalto a Huidobro le puse un telegrama; la acompañé con mi oracion de tres-- dias en su angustia i me preocupó mucho el suceso. No hai mal que por bien no venga, doña Luisa: lo que se ha hecho a su hijo creo que le llevará a dudar de las "excelencias" de los sistemas radicales en los que, la unica idea noble, la libertad, se ha perdido por completo. Si ya no cree en eso, se ha conseguido mucho. Yo lo aprecio profundamente como una fuerza espiritual que ha dado Chile, i sin ser de su círculo, me ha interesado mas de lo que él piensa. No - estoi ni con su comunismo ni con su pensamiento racionalista; estoi con su enorme acierto de que ~~el~~ el problema de Chile es de inmigracion i creo que valia la pena que viniese a Chile a decir eso fuertemente, aunque en lo demas no sea oido. Creo que se equivoca en muchas cosas por jenerosidad de corazon, porque sin quererlo es español, es decir, abundante de nobleza ~~imposible~~ de llevar en este tiempo. El atentado tan vil que ha sufrido levantó voces de protesta vigorosas hasta en esta provincia muerta. Digaselo para que no siga creyendo que no se le quiere en su pais, por los mejores; muchos desacuerdos hai con sus ideas, pero hai acuerdo con su actitud espiritual, i eso es mucho.

No quiero cansarla con una carta mas larga. Perdoneme que me defienda, i con amargura justa, de que usted comience su carta diciendome que solamente me busca porque Dios la manda buscar a todos los vivos.

CC075